

Las CCAA del PP apoyan las reivindicaciones de los agricultores y ganaderos, y piden al Gobierno “soluciones inmediatas”

- La vicesecretaria Paloma Martín se hace eco del descontento de los gobiernos regionales por la falta de sensibilidad y de colaboración del ministro para atender sus demandas
- Exigen al Gobierno que se reúna con sus homólogos franceses para detener esta crisis y denuncian la situación del sector agroalimentario por sus políticas
- Alertan de que la “ideología” puede conducir a la desaparición del tejido productivo y las explotaciones agrarias

30 de enero de 2024.- Las comunidades autónomas gobernadas por el Partido Popular apoyan las reivindicaciones de los agricultores y ganaderos españoles ante las políticas del Gobierno central que han abocado a esta crisis al sector agroalimentario. Además, tras sucesivos contactos de la vicesecretaría de Desarrollo Sostenible, piden apoyo y protección para los camioneros y las mercancías españolas. Consideran que la política desarrollada por el Ejecutivo de Sánchez ha constreñido al máximo a los agricultores y ganaderos del país llevándolos a una situación insostenible.

Desde el PP señalan que “el ministro no ha defendido los intereses del campo español en Europa” y exigen a Luis Planas que abra una reflexión sobre cómo apoyar la competitividad del sector, en línea con lo defendido por el PP en el Parlamento europeo. “Las políticas deben hacer compatible la producción de alimentos en los estados miembros con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente, sin incrementar nuestra dependencia de terceros países”, explican.

“El ministro Luis Planas sólo ha hablado de rentabilidad de los agricultores y ganaderos cuando ha visto las situaciones que se están produciendo en otros países europeos como Francia o Alemania y cuando se han anunciado acciones de protesta en España”, añade la vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP, Paloma Martín.

EXIGENCIA DE SOLUCIONES

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible pide a Planas que se reúna con su homólogo francés tras las acusaciones de competencia desleal a España del ministro Gabriel Attal y le reprocha que haya defendido los productos que se cultivan en España “tarde” y “solo cuando se ha visto presionado por los agricultores y ganaderos. “Su actitud pasiva ha sido la tónica de los últimos meses”, añade.

Los consejeros recuerdan que el ministro no ha atendido los requerimientos y cartas enviadas y se ha negado a convocar la Conferencia Sectorial. “Hay que pensar en el campo español, en las situaciones que atraviesa por la sequía, la guerra en Ucrania y los altos costes de producción, entre otros. Hay que escuchar más al sector y garantizar su rentabilidad en lugar de alinearse con Europa y dar prioridad a unas políticas verdes que están alejadas de la realidad de nuestro campo”.

Alertan de que la ideología política que practica el Gobierno coarta el desarrollo de nuestra agricultura y puede provocar la desaparición a nuestro tejido agrario.